



Sciences et Medecine - EUROPE / ITALIE - Pour le SIDA, une espérance pour l'Afrique : Prix de l'Université de l'Aquila à la Communauté de Sant'Egidio pour le projet DREAM

Rome (Agence Fides) - C'est la première que la Communauté de Sant'Egidio reçoit un Prix et une reconnaissance de la communauté scientifique, pour son travail sanitaire en Afrique.

Le programme DREAM (Drug Resource Enhancement against Aids and Malnutrition) contre le SIDA, a été inauguré il y a deux ans par la Communauté de Sant'Egidio au Mozambique, et elle s'étend à présent à sept autres Pays africains (Malawi, Angola, Nigéria, Guinée-Bissau, Guinée-Conakry, Afrique du Sud, Swaziland). Le projet a été réalisé sur le terrain, avec les meilleurs résultats obtenus jusqu'à présent en Afrique sub-saharienne : 97% des enfants nés de mères séropositives sont en effet sans le virus du SIDA. En outre, neuf adultes sur dix, soignés avec la trithérapie, aidée par un régime alimentaire adapté, vivent bien et commencent à mener un existence nouvelle.

DREAM est entièrement gratuit pour les malades auquel il est proposé. Sur 70.000 malades soignés avec les médicaments antirétroviraux, 7.000 environ bénéficient de la couverture fournie par la programme de la Communauté de Sant'Egidio au Mozambique, et près de 4.000 sont suivis à plein régime thérapeutique.

Au mois de février dernier, des médecins, des chercheurs et des experts de la Communauté de Sant'Egidio ont présenté les résultats du projet de soins à la « Conference on Retroviruses and Opportunistic Infections » (CROI) à San Francisco, la rencontre annuelle la plus prestigieuses au niveau mondial sur le SIDA. Il y avait 3.000 savants et chercheurs. Il n'était jamais arrivé qu'un groupe scientifique soit invité deux fois à présenter les fruits de travail lors de ce Congrès. (A.P.)

(Agence Fides, 14 avril 2004, 24 lignes, 286 mots)